

せんいち町内会報

平成30年12月

千田町一丁目町内会
(082-244-1222)



晩秋のせんいち



★秋晴れのもと“亥の子祭り”

11月10、11日(土・日)おだやかな日和に恵まれ、もみじ銀行駐車場にて千田町1丁目亥の子大祭を執り行いました。この日のために子ども会が中心になって、亥の子餅の飾付け、お下がりなど昔から伝わる伝統を受け継ぎながら準備をし、10日は杵を振り上げ、“ぺったんぺったん”みんなで餅つき、11日は白神社神主による神事後、亥の子餅を突きながら町内を練り歩き、元気な声を響かせました。

ご寄附をいただいた皆様、何かとご苦勞いただいた区長様、支店を挙げて応援下さいましたもみじ銀行様、行き届かぬところもあったかとは思いますが、おかげさまで今年も無事終えることができました。お世話になりました皆様には会報の紙面で失礼とは存じますが厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。



🎃 “怖” かわいい? ハロウィン

10月31日(水)に、初めての試みで町内を回るハロウィンを行いました。ここ数年亥の子祭りの準備の集まりの時に、室内で行っていましたが、今年はアイヌターに近いご家庭、お店のご協力を得て屋外でもにぎやかに楽しむことができました。



秋の花苗植え

10月20日(土)に、東千田公園とふりかえりの塔のところに秋の花苗を植えました。

今年は、パツグ・ノースポル・プリムリアツセ・ハツキアラ・ビオラ・デージー・そしてフェウリップの球根です。いずれも区役所からのご協力の花です。今後とも皆さんと共に育てて行きましょう。



白神社秋季大例祭

10月28、29日(日・月)と、皆様には御幣の飾付けでお世話になりました、町内の氏神さんの白神社秋季大例祭が執り行われました。今年も町内会からも連日お手伝いに参加し、千田町の他町に並び初穂料もお届けしています。

